

ABSTRAK

Depi Oktia Ruspina : Pengaruh Kinerja Aparatur Pemerintah Daerah, Pengelolaan Keuangan Daerah dan Sistem Pengendalian Internal Pemerintah (SPIP) Terhadap Penerapan *Good Governace* (Studi Empiris Pada Pemerintah Kota Padang)

Pembimbing : 1. Eka Fauzihardani, SE, M.Si, Ak.
Pembimbing : 2. Salma Taqwa, SE, M.Si.

Penelitian ini bertujuan untuk menguji 1) Pengaruh kinerja aparatur pemerintah daerah terhadap penerapan *good governance*. 2) Pengaruh pengelolaan keuangan daerah terhadap penerapan *good governance*. 3) Pengaruh sistem pengendalian internal pemerintah terhadap penerapan *good governance*.

Jenis penelitian ini adalah penelitian kausatif. Populasi dalam penelitian ini adalah seluruh Satuan Kerja Perangkat Daerah Kota Padang. Responden adalah kepala dinas dan kepala bagian keuangan. Teknik pengambilan sampel adalah *total sampling*. Data dikumpulkan melalui kuesioner. Analisis regresi berganda dan uji t untuk melihat pengaruh secara parsial.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa 1) Kinerja Aparatur Pemerintah Daerah berpengaruh signifikan positif terhadap penerapan *Good Governance*, 2) Pengelolaan keuangan daerah berpengaruh signifikan positif terhadap penerapan *Good Governance*, 3) Sistem pengendalian internal pemerintah berpengaruh signifikan negatif terhadap penerapan *Good Governance*.

Dalam penelitian ini disarankan : 1) Bagi instansi pemerintah daerah agar dapat meningkatkan pelaksanaan kinerja aparatur pemerintah daerah sehingga pemerintahan yang baik dapat terlaksana terutama dalam memberikan pelayanan kepada masyarakat dan harus cepat tanggap dalam menjelankan setiap keluhan publik atau masyarakat. Pegawai harus memiliki tingkat kreatifitas mencari tata kerja yang baik, 2) Pengelolaan keuangan daerah dalam pelaksanaan dan pertanggungjawabannya pada pemerintah pusat, agar semua karakteristik *good governance* berjalan dengan baik dan optimal untuk mengantisipasi terjadinya praktek KKN pada lingkungan SKPD, 3) Sistem pengendalian internal pemerintah sebaiknya menekankan kepada tujuan yang hendak dicapai dan bukan pada unsur-unsur yang membentuk sistem tersebut sehingga sistem pengendalian internal pemerintah bisa berjalan secara optimal.4) Pada penelitian berikutnya dapat menambahkan variabel-variabel lain yang berpengaruh terhadap pelaksanaan *good governance*, seperti implementasi *financial audit*, *value for money* audit dan peran auditor internal.